ÁGUILAS CFC



¿POR QUÉ MORIR AL YO?

Yo sé que en mí, es decir, en mi naturaleza pecaminosa, nada bueno habita. Aunque deseo hacer lo bueno, no soy capaz de hacerlo. De hecho, no hago el bien que quiero, sino el mal que no quiero. Y, si hago lo que no quiero, ya no soy yo quien lo hace, sino el pecado que habita en mí. (Romanos 7:18-20 NVI)

ILUSTRACIÓN: Esta es una historia de una casa donde se dice que se hacía brujería, hechicería, drogas, alcohol, prostitución, pornografía, mentira, amargura, falta de perdón etc. Esa casa estaba llena de eso, pero llegó un hermano de Águilas CFC, les predicó y ellos sacaron todo, lo tiraron y se oró por ese lugar y el diablo se tuvo que ir; pero con el tiempo, el diablo estaba por ahí rondando la casa y la miró vacía, limpia y ordenada, se fue pero el diablo insistía regresando nuevamente a la casa, pues sentía que esa casa le pertenecía, insistía para que le abrieran la puerta y la persona de la casa le dijo a su Pastor: "Pastor el diablo me está molestando" y nuevamente el diablo tocó la puerta, la persona salió y le dijo que él ya no tiene nada ahí, que se vaya, pero el diablo le contesto: "mira, ahí en ese cuarto sacaste los cuadros, pero si miras con cuidado, ahí hay un clavito y ese clavito es mío" (ese clavito representa una parte del "yo", que a veces traemos en el corazón y que no queremos rendir a Dios)

INTRODUCCIÓN: La Biblia llama al "yo" "el viejo hombre", "la naturaleza pecaminosa", el cuerpo del pecado, lo llaman "la carne", etc. El principal problema no es liberar a las personas, sino mantenerlas libres; no es sacar a las personas del mundo, lo difícil es sacar al mundo de las cabezas de las personas. La gente quiere los milagros, quiere la gloria y el poder, pero no están dispuestos a dejar su manera de vivir; quieren los beneficios de creer en Dios, quieren todo sin pagar el precio de morir al "yo", quieren seguir viviendo en el viejo hombre. ¿Por qué algunos matrimonios

que se amaban tanto terminaron peleando por sus diferencias? Porque se negaron a morir al yo, ¿Por qué muchas personas se han ido de la iglesia ofendidas? Porque no aprendieron a morir al yo, etc. Si queremos mantenernos libres y seguir cumpliendo el propósito de Dios necesitamos morir al "Yo".

1. ¿POR QUÉ MORIR AL YO? (Efesios 4:22 NTV)

- La gente siempre quiere todos los beneficios de Dios, pero no les gusta morir al yo, quieren seguir pecando, Dios los sana y vuelven a enfermarse, Dios los libera y vuelven a ser atados.
- El ámbito espiritual no es un mito, es una realidad. Hay una lucha en el mundo espiritual que se activa por nuestras obediencia o desobediencia, se activa para mal por nuestra desobediencia.
- Para que no te venga algo peor. El Señor Jesucristo le dijo a un paralitico que el sanó en: (Juan 5:14 NTV) "Mira, ya has sanado; no peques más, para que no te venga alguna cosa peor"

2. EL PROBLEMA NO ES LA CASA LIMPIA, SINO QUE ESTÉ VACÍA. (Mateo 12:43-45)

- El creyente que no ha muerto al "yo", tiene un área vacía; que no le ha rendido a Dios y está vacía porque no está el Señor ahí. Entonces toda área que no le ha rendido a Dios es elegible para que el diablo reine ahí.
 - Si alguien tenía antes el espíritu de alcoholismo y droga que lo iba matando poco a poco, pero cuando regresa ese

espíritu y encuentra la casa vacía se trae otros 7 espíritus peores: al espíritu de suicidio, muerte, depresión, de tristeza profunda, etc.

- Pero toda área que le rindes al Señor y en la cual Él es el Rey, el diablo no puede tomarla porque el Rey es Jesucristo y el diablo no puede meterse. Ejemplo, Si tú no le rindes el área de sus finanzas a Dios, entonces el diablo tiene derecho legal para venir y el meterse en tus finanzas.
- Algunas personas han limpiado la casa han salido los espíritus inmundos, han comenzado a venir a la iglesia, pero juegan con la iglesia, juegan con Dios, juegan con la palabra y pretenden ser cristianos; pero son cristinos. Dios ha empezado una obra en ellos, pero hay un área de su "yo" que no quieren rendir y ahí es donde es peligroso.

3. ¿QUÉ CLAVITOS TIENES QUE SACAR?

- A veces ya estamos viniendo a la iglesia, pero tenemos una parte en nuestro corazón que aún está herido, que no lo hemos rendido, algunos aún tienen problema con la ira, el ego, el orgullo, etc. por lo tanto, el diablo regresa y no te deja en paz, algunos tienen un Yo chiquito, algunos lo tienen mediano, pero otros tienen un Yo grande. Hay algunos que son tan egocentristas y toda gira alrededor de ellos, todo es YO y al último YO.
- El diablo está tocando la puerta, pero cuando decidimos rendir cada área completamente al Señor, esos clavos los vamos a sacar de nuestro hogar, de nuestra vida, vamos a sacar el clavito del coraje, del orgullo, del ego; entonces el diablo no tiene por donde entrar, no tiene derecho legal en su hogar, porque juntos han dicho:

"Señor, no se trata de mí, se trata de que Cristo reine en mi hogar, entonces todos morimos al YO, nos hincamos delante de Dios, sacamos el clavito y decimos Señor tú eres el Rey", entonces el diablo aún que venga a rondar y diga: "voy a quitar la felicidad a este hogar, las finanzas" el esposo dice: "Dios mis finanzas están rendidas a ti, el diablo no tiene derecho legal porque nuestro hogar es tuyo, te servimos a ti, tenemos casa de paz, está casa es tuya, tu Presencia mora aquí, morimos al orgullo, ego, irá, falta de perdón", etc. Cuando la familia está rendida, entonces el diablo no puede meterse.

CONCLUSIÓN: Cristo es solo Señor en las áreas que nosotros le rendimos. Asegurémonos que no tengamos ningún clavito para no darle derecho legal al enemigo en nuestras vidas, decidamos morir al "yo". Lo primero que tienes que hacer es entregarle tu vida a Cristo.

ORACIÓN DE SALVACIÓN: Señor Jesús reconozco que he pecado y que tú moriste por mí. Hoy me arrepiento y te pido perdón. Te entrego mi vida y mi corazón para que seas mi Señor y Salvador personal, amén.

PREGUNTAS INTERACTIVAS:

¿Está tu casa llena o vacía? ¿Qué área de tu vida necesitas rendirle a Dios?

¿Qué clavitos necesitas sacar de tu vida?

APLICACIÓN PRÁCTICA:

- Pidan a Dios en oración que les muestre que área no le han rendido y decidan rendirla hoy.
- Si han batallado en el área del orgullo, maten al "Yo" pidiendo perdón y perdonando.



Parte 2: ¿CÓMO VENCER EL EGOÍSMO?

¡Miserable de mí! ¿quién me librara de este cuerpo de muerte? Decía Pablo. (Romanos 7:24 NTV)

ILUSTRACIÓN: Si hay un lugar en donde se puede probar si uno está muerto al YO es en el matrimonio, si hay un lugar donde verdaderamente practicamos la Biblia o no, es en hogar y en la casa de Dios.

INTRODUCCIÓN: Hoy en día no se enseña la palabra sacrificio en las iglesias, no se enseña sobre el compromiso, no se habla de morir al YO, las enseñanzas están basadas en lo que la gente quiere escuchar, en lo que la gente puede, en lo que la gente se siente cómoda, si algo ofende a la gente no hay que hablarlo, si algo incomoda a las personas, no hay que predicarlo, se les enseña un evangelio donde no se tiene que perder nada, donde podemos recibir todo el poder de Dios y los milagros de Dios, pero no se tiene que perder nada. Se predica en las iglesias un evangelio de tolerancia, evangelio casual, un evangelio mediocre, un evangelio que no demanda cambios en la vida de las personas y ¿qué pasa cuando la gente no ofrece nada a Dios? la gente se vuelve egoísta, siempre va a querer pecar más y santificarse menos y el resultado de este YO egoísta es que cuando no hay muerte al YO la iglesia pierde el poder sobrenatural

1. EL EGOÍSMO.

- El término egoísmo según el diccionario es el amor excesivo e inmoderado que una persona siente sobre sí misma y que le hace atender desmedidamente su propio interés. Por lo tanto, el egoísta no se interesa por el interés del prójimo y rige sus actos de acuerdo a su absoluta conveniencia.
- Todas las personas tenemos egoísmo, aun los discípulos de Jesús lo tenían, pero cada vez que se manifestaba el

egoísmo en ellos, Él siempre los llevó a morir al YO, enseñándonos a través de Su Palabra que Él quiere que muramos al YO. (Filipenses 2:3)

2. LOS DISCÍPULOS ERAN EGOÍSTAS ENTRE ELLOS MISMOS. (Marcos 9.33-35)

- No es malo ser el primero, no es malo llegar a ser dueño de su propia empresa, no es malo llegar a ser el mejor estudiante de su escuela, no es malo dejar de trabajar al casino y abrir su propia empresa, no es malo llegar a ser un líder en su iglesia, pero el que quiere llegar a ser el primero es: Muriendo al YO y sirviendo a los demás. Cuando en el matrimonio están que yo que tú, en lugar de estar reclamando, hay que morir a YO.
- Jesús conocía los corazones. Cuando ellos venían peleando en el camino Jesús sabía lo que estaban discutiendo, pero, Él los llevó a morir al YO. Todas las personas necesitamos morir al YO. (Mateo 18:3-4)

2. ERAN EGOÍSTAS CON OTROS GRUPOS.

(Lucas 9:49-50)

• Miren, los discípulos que andaban con Jesús, sí que eran egoístas y andaban caminando con el Señor, estaban ahí con Él, ellos podían tocarlo, podían abrazarlo, comían con Jesús, dormían en el mismo lugar que Él, incluso Juan recostaba su cabeza en su pecho, estaban muy cerca de Él. Pero en cada oportunidad que Él miraba en ellos egoísmo los llevaba a morir al YO. Tú pensarías que estos hombres eran santos o perfectos, pero eran egoístas. iImagínense nosotros!

Estos discípulos estaban enojados porque vieron a otros haciendo milagros y echando fuera demonios y entonces dijeron: - pero este no es de nuestro grupo hay que prohibírselos. El problema era su ego, porque no estaban dispuestos a morir, su ego no estaba dispuesto a ver que otras personas hicieran lo mismo que ellos hacían, estos discípulos no estaban interesados en expandir el reino de Dios, estaban interesados en su ego. Los discípulos no querían morir al YO, los discípulos eran querían guardar egoístas, reputación, querían ser los primeros, no querían vaciarse de sí mismos, no querían despojarse del pasado, no se querían despojar del celo, de la envidia, tenían hasta deseo de venganza, pero Jesús los llevó a morir al YO.

• Si tú quieres ser un cristiano de éxito, no tengas envidia porque Dios está usando a otras personas, no tengas envidia porque otros reciban una herencia, reciban una bendición, una casa, un caso legal resuelto, no tengas envidia si alguien recibe becas o recibe milagros de sanidad física, porque esa persona no es tu enemigo, es tu hermano y el mismo Padre que lo bendijo a él o a ella, es tu mismo Padre que te va a bendecir a ti si aprendes a morir al YO.

SOLUCIÓN: Necesitamos reconocer la necesidad de morir al YO. (Romanos 8:1)

Necesitamos reconocer nuestra necesidad de vaciarnos de nosotros mismos, de renunciar al egoísmo, dejar la envidia y los celos, la falta de perdón, anhelar ser como un niño y llenarnos del Espíritu Santo. (Gálatas 5:22-23)

CONCLUSIÓN: Hay dos tipos de personas: unos que **no** quieren morir al YO y otros que mueren al YO para que Cristo viva en ellos. El YO quiere andar en la carne, pero cuando nos negamos al YO andamos más en el Espíritu y ninguna condenación hay para nosotros. Deja tus preocupaciones en manos de Dios, hazte como un niño y muere al YO, hazte como un niño para conquistar a Dios, para conquistar su amor, y con Su gracia debemos morir al YO.

ORACIÓN DE SALVACIÓN: Señor Jesús reconozco que he pecado y que tú moriste por mí. Hoy me arrepiento y te pido perdón. Te entrego mi vida y mi corazón para que seas mi Señor y Salvador personal, amén.

PREGUNTAS INTERACTIVAS:

¿Sigues lidiando con sentimientos egoístas? ¿Sentimos celos del éxito de otros? ¿Qué fruto del Espíritu Santo crees necesitar?

APLICACIÓN PRÁCTICA:

- Renuncien al espíritu de egoísmo y pídanle perdón a Dios en oración.
- Si tenían sentimientos de celos o envidia contra alguien, comiencen a bendecirlo en su oración para vencer ese espíritu.

Serie: Morir al "YO"	Enseñanzas de CC

Águilas Centro Familiar Cristiano

Parte 3: ¿A QUÉ TUVO QUE MORIR JESÚS?

ILUSTRACIÓN:

¿A que tenía que morir Jesús? ¿Cuál fue su tentación? Él tuvo que morir al hecho de que Él era Dios Todopoderoso. Él tuvo que pasar de ser Dios hasta hacerse hombre y no actuar en esta tierra como Dios sino como hombre; Jesucristo aquí en la tierra fue cien por ciento Dios, pero también fue cien por ciento hombre Él dejo un ambiente celestial para venir a morar en un ambiente como el nuestro, dejar un lugar donde Él era adorado, donde era perfecto y tuvo que morir al YO y decir: "Voy a dejar mi lugar celestial, mi naturaleza divina para tomar forma de hombre para que no se pierdan mis hijos, sino que tengan vida eterna".

INTRODUCCIÓN:

Si estamos hablando de la muerte al YO, tú y yo tenemos mucho de que morir, hay que morir al EGO, hay que morir ORGULLO, porque es uno de los obstáculos mayores para poder tener éxito en la vida, en el matrimonio, en el empleo, en el ministerio, en todo lo que uno haga es muy necesario que muramos al YO. Pero, Jesús que es nuestro ejemplo ¿A qué tenía que morir? ¿Cuántos saben que nuestro Señor Jesucristo fue tentado? La Biblia dice que nuestro Jesucristo fue tentado en todo, la gran diferencia es que el nunca peco.

¿CUÁL FUE LA MÁS GRANDE TENTACIÓN DE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO?

(Mateo 4:1) Él tuvo tres tentaciones cuando fue llevado al desierto para ayunar cuarenta días y cuarenta noches. Ahí llego Satanás a tentarlo en la hora más difícil, cuando era más vulnerable, cuando Él ya tenía hambre, cuando estaba débil, cuando estaba en su parte de ser humano, estaba solitario y entonces Satanás vino a ofrecerle esto:

1. TENTACIÓN CON COMIDA.

(*Mateo 4:2-4*) El Señor Jesucristo tuvo tentación por la comida y la venció con la Palabra, ¿Qué nos ayudaría a vencer el orgullo, el ego, la altanería, la depresión, etc.? **La palabra de Dios.**

2. TENTADO A PROBAR SU DEIDAD.

- El diablo quiso provocarlo a que Él demostrará su poder, que mostrará que era Dios, su identidad, su divinidad, su deidad, pero no cayó en tentación porque quería vencer al diablo como hombre. (Mt. 4:5-6)
- El diablo tentó a Jesús con la Palabra, pero el Señor Jesucristo venció también con la Palabra. (Mt. 4:7)

3. TENTACIÓN CON EL PODER. (Mt. 4:8-10)

- Finalmente, como Satanás tentó al Señor Jesús con diferentes cosas y no podía, lo tentó hablándole de dominios y de poder. En aquel tiempo el Imperio Romano era el más poderoso y desde ahí lo llevo y le dijo: "Ves todos esos imperios, ves todos esos reinos, ves todo ese poder, la fama, te voy a hacer famoso, tendrás oro, plata y dinero.
- El ser humano es atraído a la tentación del poder y la fama.
- El diablo aquí reveló la verdadera intención de lo que quería, porque él quería ocupar el lugar de Dios, ser igual a Él, y ser adorado.
- La adoración es solamente es para Dios, al hombre no se le adora, se le honra.
 No se permitan adorar ni al dinero, ni a la fama, ni al poder.

Cuando uno deja de estar peleando sus derechos y en sus propias fuerzas y dices: "No hay razón para que pelee yo, porque esta batalla no es mía, esta batalla es de Dios" y mueres al YO, entonces Dios dice: "Ángeles, por favor vayan y peleen por mi hijo". Dios levanta ángeles a tu alrededor y Él pelea por ti.

 Cuando tú mueres al YO con la ayuda del Espíritu santo iras venciendo esos YO's, esas tentaciones, esas cosas que vienen cada día a tu vida y llegará un momento en el que el Señor entonces manifestará su poder y su gloria en ti.

¿QUÉ AYUDO A JESÚS A MORIR AL YO?

- Jesús conocía bien su propósito. Sabía cuál era su misión, por eso no se le hizo difícil morir, por eso se despojó de sí mismo para salvar a los hombres y a las mujeres y quitarle el derecho legal al diablo, quitarle a la muerte el derecho que tenía sobre la humanidad, y lo hizo como hombre, por eso se animó a morir al YO de actuar como Dios para cumplir su propósito.
- Cuando tú conoces el propósito de Dios para tu vida te es fácil morir al YO, te es fácil morir por ese propósito; cuando estás seguro para que estás en esta tierra y cuál es tu misión, no te importa si tienes que dejar de dormir unas horas, para ir a orar por alguien. Cuando entendemos nuestra misión de parte de Dios no nos importa morir a la comodidad.

CONCLUSIÓN: Vence la tentación de usar el poder, vence la tentación del orgullo, muere al YO, muere a la carne, porque cuando tú peleas con tus propias fuerzas, tú eres responsable de tu propia victoria, pero cuando tú mueres al YO para Cristo, Cristo se hace responsable de tu victoria.

ORACIÓN DE SALVACIÓN: Señor Jesús reconozco que he pecado y que tú moriste por mí. Hoy me arrepiento y te pido perdón. Te entrego mi vida y mi corazón para que seas mi Señor y Salvador personal, amén.

PREGUNTAS INTERACTIVAS:

¿En qué área te está costando morir al YO?

¿Cuáles son tus mayores tentaciones? ¿Conoces el propósito de Dios para tu vida?

APLICACIÓN PRÁCTICA:

- Pídanle en oración a Dios que les muestre Su propósito para sus vidas.
- Lean todos los días y aprendan la Palabra de Dios para que les ayude a vencer las tentaciones y logren morir al YO.
- Pidan al Espíritu Santo en oración todos los días que los llene, para poder depender de Él y poder morir al YO con su ayuda.

Serie: Morir al "YO"	Enseñanzas de CC

Águilas Centro Familiar Cristiano

¿A QUÉ TUVO QUE MORIR JESÚS? Parte 2

Luego el Espíritu llevo a Jesús al desierto para que allí lo tentara el diablo. Y después de haber ayunado cuarenta días y cuarenta noches, tuvo hambre. (Mateo 4:1-2 NTV)

El diablo tentó a Jesús en tres áreas, en el peor momento de debilidad:

1. COMIDA. (Mateo 4:3-4)

- El diablo lo tentó en su identidad como Dios, el diablo esperaba que Jesucristo reaccionara para desviarlo de su propósito y que no nos salvara, pero Él respondió con las Escrituras
- Cuando llega la tentación al ser humano y como no tienen las escrituras, como no han muerto al YO, no han querido rendirse, todavía traen el orgullo, y no mueren a su cultura. no mueren pensamientos, no mueren a lo que desean; entonces cuando viene la tentación no hay Palabra de Dios, entonces terminan cayendo, y no pueden decir como nuestro Señor Jesucristo, cuando vino Satanás, "Escrito está" pero hay otros que estamos muriendo al YO, tenemos la palabra en el corazón y cuando llega la tentación decimos: "Escrito está en 2 Timoteo 1 que Dios no me ha dado un espíritu de cobardía, sino de poder, de amor y de dominio propio. Así es que no voy a caer, sino viviré espiritualmente"

2. MANIFESTARÁ SU PODER Y PROBARÁ SU DEIDAD (Mateo 4:5-7)

 Jesús dijo: "Voy a morir por amor a mi creación, no voy a usar lo que soy como Dios, voy a ir como hombre" y no cayó en tentación. • En ese momento no solamente Jesús sabía la Escritura, también Satanás conoce las Escrituras, y si tú no conoces las escrituras, el diablo te va a querer revolver, las va a agarrar, las va a torcer, y a distorsionar para confundirte. Gracias a Dios que Jesús también conocía las escrituras. Hay que morir al YO, para leer más la Palabra de Dios.

3. TENTACIÓN CON EL PODER.

- Satanás reveló lo que en realidad él quería, él quería la adoración. (Mateo 4:8-10)
- Satanás solo quería la adoración, él no está muerto al YO, porque él fue el primero que se reveló en el cielo, él trajo la raíz de iniquidad a Adán y a Eva y por eso tú y yo batallamos con esta carne y decimos como el Apóstol Pablo en (Romanos 7:24) iMiserable de mi quien me librara de este cuerpo de muerte!
- Él fue quien hizo ese desorden y por eso ahora vivimos como vivimos y por qué no ha muerto al YO, quiere la adoración.

CUANDO JESÚS VENCIÓ LA TENTACIÓN Y MURIÓ AL YO, PASARON DOS COSAS:

el diablo entonces le dejó. En algún momento de tu vida, vas a vencer esa tentación o ese hábito que te había martirizado por años, hay personas que por años traían depresión, tristeza crónica, ira explosiva, no le podían hablar porque reaccionaban mal, ya sea con el esposo o la esposa, gente que traía hábitos deshonestos, cosas en la

ideas mente, raras, a veces perversiones sexuales, a veces robo, cosas que traía por años, pero entre más mueres al YO, entonces más Cristo vive en ti, entre más profundo tú desciendes, más Dios te levanta, entre más tú te humillas más Dios te exalta, Entre más vamos muriendo al YO. llega un momento donde el diablo dice: "ya no puedo, ya murió al miedo a la muerte, ya murió a la depresión" entonces se tiene que ir ese espíritu, te deja, se va a los lugares desérticos y anda rondando, pero cuando tú mueres al YO, ahí cuando tú mueres, Dios te empodera.

- a. Cuando Él venció, entonces ni siquiera Jesús tuvo que llamar a los ángeles, dice que los ángeles vinieron y le servían. (Mt. 4:11)
- Cuando nosotros vencemos, Dios envía su bendición. Hay gente que está batallando en su familia, en el matrimonio, con los hijos, pero es porque no han muerto al YO.
- Cuando tú vas muriendo al YO, algo sucede, la respuesta de Dios se manifiesta, cuando tú mueres en una área, es en el área que Dios te empodera, y en el área en la que tú no mueres, es el área que el diablo te esclaviza, pero el área que tu mueres, es donde el diablo te tiene que dejar y los ángeles te servirán y sin que tú lo pidas se cumple la Palabra donde dice: "El bien y la misericordia te seguirán todos los días de tu vida"

CONCLUSIÓN: Jesús fue el primero que murió al YO, se negó así mismo, tomó forma de hombre y como hombre venció al diablo en la Cruz, venció a la muerte, a Él nadie le quitó la vida, Él puso su vida y Él la volvió a tomar, para después darnos a nosotros esa misma autoridad, para que hombre o mujer tú puedas morir al YO, y puedas decir: "Porque ya no vivo YO, sino Cristo vive en mí v ahora lo que vivo lo vivo en Cristo, ahora ya no hay ninguna condenación para mí, porque estoy en Cristo, ya no ando conforme a la carne, sino en el Espíritu y vengo con la autoridad de Jesús" Cristo compró una victoria en la Cruz del Calvario. cuando Él murió así mismo, también tomó la victoria, la autoridad y ese poder te lo ha dado a ti y a mí como Cristianos para poder vencer y morir al YO.

ORACIÓN DE SALVACIÓN: Señor Jesús reconozco que he pecado y que tú moriste por mí. Hoy me arrepiento y te pido perdón. Te entrego mi vida y mi corazón para que seas mi Señor y Salvador personal, amén.

PREGUNTAS INTERACTIVAS:

¿En qué área de tu vida necesitas morir para que el diablo te deje? ¿Conoces las escrituras? ¿Qué te hablo Dios a través de la enseñanza?

APLICACIÓN PRÁCTICA:

 Compartan en el grupo en que área les está costando morir al Yo y en cuáles ya comenzaron a hacer cambios y los resultados que han visto.

3 ETAPAS DE LA MUERTE AL YO

Y decía a todos: Si alguno quiere venir en pos de mí, niéguese a sí mismo, tome su cruz cada día y sígame. (Lucas 9:23)

INTRODUCCIÓN:

Hemos estado hablando sobre la muerte al YO, y Jesús pasó por tres lugares.

- 1. El Jordán que representa negación.
- 2. El monte de la transfiguración representa transformación.
- 3. El Getsemaní representa muerte al YO. (Gálatas 2:20)

1. LA NEGACIÓN EN EL JORDÁN.

El Jordán nos habla de la negación de Jesucristo así mismo. (Mateo 3:13-17)

- Después de que nuestro Señor Jesús salió del anonimato por allá a sus treinta años, lo primero que hizo para comenzar su ministerio, fue venir a ser bautizado al Jordán; nadie lo obligo a venir.
- Nosotros debemos tener la misma actitud y venir a rendirnos, a negarnos a nosotros mismos, sin que nadie nos esté obligando.
- Jordán significa descender o venir hacia abajo, representa la muerte al YO, representa la muerte a la vida anterior y comenzar una nueva vida, ese lugar donde Jesús murió a la vida en anonimato y comenzó una vida pública, en el Jordán Él se negó a su comodidad y dijo: "Es tiempo de comenzar mi ministerio.
- Hay un momento en nuestra vida que debemos negarnos a nosotros mismos, bautizarnos y decir: "Ya he muerto a la vida pasada y ahora voy a vivir de otra forma".

El Jordán representa varias cosas:

- El Jordán representa un portal al cielo, ahí se abrieron los cielos.
- Representa también un lugar de milagros, porque ahí hubo milagros, ahí fue sanado Naamán, ahí se separaron las aguas para que pasará el pueblo.
- Representa un punto donde comienza una nueva generación.

- Representa un lugar de transición. A una nueva vida, para ello tenemos que morir al YO, a lo que pienso, a lo que quiero, etc.
- Representa un lugar de nuevos comienzos, ahí entro una nueva generación que cruzo y entró a la tierra prometida.
- Representa un punto donde la identidad se es revelada. Ahí se oyó la voz de Dios: "Este es mi Hijo amado".
- Representa transformación.
- Representa un lugar de madurez. Cuando el pueblo de Dios cruzó el Jordán y entro a la tierra prometida, tenían que haber madurado, ya Dios les dejo de mandar el maná del cielo, les dejo de dar agua de la roca, y les dijo: "Vayan, tomen la tierra, cultívenla y sean fructíferos.
- Nosotros tenemos que ir al Jordán, descender, morir al YO y madurar en nuestra vida, antes dependíamos de la oración de otros, pero ahora maduraremos y vamos a orar también.
- Entonces lo primero que Jesús hizo; fue negarse a sí mismo, y cuando Él se negó, los cielos se abrieron.
- Mientras sigamos reclamando nuestros derechos y no sepamos ser siervos, ni negarnos a nosotros mismos, los cielos están cerrados, pero conforme comenzamos a negarnos y a morir al YO, entonces comenzamos a ver como Dios interviene por nosotros, comenzamos a los cielos como se abren, comenzamos a oír la voz de Dios en nuestro espíritu, comenzamos a entender la Biblia, Dios comienza a pelear por nosotros, Dios comienza a abrir puertas en el trabajo, puertas para becas, ascensos, puertas para que abras tu propia empresa, etc.

2. ¿QUÉ LLEVÓ A CRISTO AL JORDÁN?

- 1. Su frustración con el sistema religioso de ese tiempo. Los Fariseos hablaban de cuando Moisés abrió las aguas, de cuando el maná bajaba del cielo y el agua salía de la roca, pero ellos no podían hacer ninguna sanidad, hablaban de que Moisés iba al monte a orar con Dios y salía con su rostro resplandeciente, pero ellos no oraban o si oraban no había transformación en su vida.
- Cristo estaba frustrado con la iglesia porque predicaban y no practicaban lo que predicaban, no había transformación del corazón, la gente solo iba a la iglesia a discutir, a chismear, pero no había ninguna transformación.
- Mientras tú no te canses y no te frustres, no vas a querer morir y no vas a querer cambiar. Todo cambio comienza con una frustración con la situación presente, porque esa frustración nos lleva a morir.
- No nos gusta el dolor de la muerte, pero no hay cambio hasta que el dolor de no cambiar es más grande que el dolor del cambio, los seres humanos no cambiamos hasta que el dolor de no cambiar es mayor que el de cambiar.

2. Porque tenía más hambre de Dios.

- Jesús quería más de Dios. Si tú no tienes hambre o estás satisfecho en tu nivel actual con relación a Dios, te vas a estancar y vas a ser un odre viejo. Jesús dijo que el vino nuevo no se hecha en odres viejos. muchos líderes se han quedado estancados en los buenos tiempos del pasado porque han dejado de tener hambre de Dios,
- Un gran estorbo para morir al YO es la actitud del "ya llegué", hay personas que cuando tienen un pequeño éxito piensan que ya lo alcanzaron todo, que ya no hay nada más que alcanzar. y una persona que se conforma está destinada a ser ese vino viejo.
- Alguien que ya no quiere hacer más, sólo está pensando en su comodidad y no en el reino de Dios, no le interesa que está pasando en la ciudad, no le interesa

cuantos matrimonios se estén desbaratando, su corazón está centrado en sí mismo, pero hay otros que dicen: Señor no importa si ya llegué a un nivel de unción, tu todavía tienes otro nivel de unción, quiero ser mejor, no para mí mismo sino para avanzar el reino de Dios.

CONCLUSIÓN:

¿Está cansado de no ver el poder del Dios de la Biblia? ¿Habrá alquien que está cansado de alguna enfermedad que no ha sanado? ¿Habrá alquien que está cansado de vivir en la depresión? ¿Habrá alguien que esta frustrado de no ver al Señor hacer cosas nuevas? Si alguno de ustedes esta frustrado, está a punto de hacer un cambio, está a punto de morir al YO y decir: "Ya no vivo yo, más Cristo vive en mi" y cuando tú mueres u desciendes al Jordán, entonces Dios abre las ventanas de los cielos, cuando uno muere al YO califica para que Dios haga el milagro. Si has llegado al punto de la frustración y estás dispuesto a morir, entonces vas a amar tu Jordán, vas a venir voluntariamente como Jesús y vas a buscar en que área necesitas morir al YO.

Ama tu Jordán porque es cierto que en el Jordán vas a morir, vas a negarte a ti mismo, pero el Jordán lo vas a atravesar y vas a entrar a tu tierra prometida. ¡Baja a tu Jordán, ama a tu Jordán!

ORACIÓN DE SALVACIÓN: Señor Jesús reconozco que he pecado y que tú moriste por mí. Hoy me arrepiento y te pido perdón. Te entrego mi vida y mi corazón para que seas mi Señor y Salvador personal, amén.

PREGUNTAS INTERACTIVAS:

¿Esta frustrado en alguna área de tu vida? ¿Tienes hambre de más Dios? ¿Estás harto de vivir siempre en lo mismo? ¿Estás dispuesto a morir a tus deseos?

APLICACIÓN PRÁCTICA:

 Pidan a Dios en oración que les ponga hambre por Él y que les ayude a morir al YO.

Serie: Morir al "YO"	Enseñanzas de CC

Águilas Centro Familiar Cristiano



Hay un lugar para ti!